

iebe Eltern,

wir dürfen Ihnen mit dieser letzten Ausgabe des Elternbriefes im auslaufenden Schuljahr sicherlich noch einige interessante Informationen zukommen lassen. Nach einem ereignisreichen Schuljahr freuen sich wohl alle am Schulleben Beteiligten auf die wohlverdienten Sommerferien, um wieder Kraft für das neue Schuljahr 2013/2014 zu tanken.

### Schulentlassung Klasse 9

M it einer abwechslungsreichen schiedsfeier verabschiedeten sich unsere Neuntklässler am 12. Juli 2013. Im Beisein der Eltern, zahlreichen Gästen sowie Bürgermeister Herbert Kiefer mit Gemeinderäten zeigten die Entlassschüler/innen unter der Regie von Klassenlehrer Franz Kaiser ein wechslungsreiches Programm. Nach dem Programm eröffneten scheidenden Schüler/innen das mit WAG-Lehrerin Frau Michaela Maier gezauberte Büffet. Die Schulabgänger erreichten einen ordentlichen Gesamtdurchschnitt von 2,6. Mit einem Durchschnitt von je 1,9 erhielten Miriam Schmidt und Natalie Ückert einen Preis. Alle Redner wünschten den Schulabgängern viel Erfolg für den weiteren Lebensweg.

Abschlussklasse 2012/2013: Natalie Ückert, Miriam Schmidt, Emily Rau, Karin Kaiser, Leoni Gerspacher, Stefan Soder, Marcel Schmidt, Klassenlehrer Franz Kaiser



## Abschlussfeier Klasse 4

🗋 ie Klasse 4 lud am Donnerstag, 18.07.2013, zu einer Abschlussfeier in die Grundschulaula ein. Die zahlreich geladenen Gäste wurden mit einem über einstündigen Programm bestens unterhalten. Nach dem offiziellen Teil wurde kräftig gegrillt. Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern viel Erfolg und Freude auf ihren weiterführenden Schulen!!



# Videoprojekt der Klasse 7/8

nsere kombinierte Klasse 7/8 hat zusammen mit Klassenlehrer Markus Dieterle bei dem Projekt Schwarzwald Tourismus GmbH verschiedene Aspekte des Urlaubsangebotes in der Region beleuchtet. Dabei hatten sie sich im Rahmen ihres Projekts eine Filmsequenz mit Bildmontagen zum Ziel gesetzt, in der sowohl einige Sehenswürdigkeiten, als auch alltägliche Eindrücke im Ort und der näheren Umgebung aus der Sicht der Schüler dargestellt werden sollten. Zusammen mit der Leiterin der Tourist-Information Todtmoos, Carina Matt, wurde die Idee eines Videos geboren, in dem die Schüler Heimatort aus ihrer Sicht ihren präsentieren. Zur Verwirklichung ihrer Pläne erhielten die Schüler zunächst von Fachmann vom Landesmedieneinem zentrum, Herrn Michael Weeber, Basiswissen im Erstellen von Videos und ihrer Bearbeitung am Computer.

Die Fachjury der Schwarzwald Tourismus GmbH zeichnete dieses Videoprojekt im Rahmen eines Wettbewerbes mit dem 2.

Platz aus. Herzlichen Glückwunsch!!



#### Unsere Referendarin

rau Jenny Bund wird uns nach ihrem sehr erfolgreich abgelegten Referendariat verlassen. Aufgrund ihres sehr

guten Abschlusses erhält sie eine Direkteinstellung in den Schuldienst an der Theodor-Heuss-Schule in Waldshut. Wir wünschen ihr alles erdenklich Gute sowie viel Freude und Erfolg bei ihrer neuen Aufgabe in unserer Kreisstadt.



### Ausblick Schuljahr 2013/2014

Tm kommenden Schuljahr sieht die Klassenverteilung wie folgt aus:

Klasse 1: Frau Beha (14 SuS)

Klasse 2: Frau Maier (12 SuS)

Klasse 3: Frau Dietsch (15 SuS)

Klasse 4: Frau Ludwig (16 SuS)

Klasse 6/7: Herr Kaiser (5/9 SuS)

Klasse 8/9: Herr Dieterle (5/9 SuS)

Frau Katrin Burmester wird als Fachlehrerin in den Klassen eins, zwei, vier und sechs eingesetzt werden.

Zum ersten Mal in der Todtmooser Schulgeschichte gibt es keine fünfte Klasse an unserer Schule. Somit greift der regionale Schulentwicklungsplan, den wir zu Beginn des kommenden Schuljahres vorstellen werden. Eine Lehramtsanwärterstelle wurde uns aufgrund der mangelnden Anzahl an Referendaren im Seminar Lörrach nicht mehr zum zugewiesen. 01.02.2013 Trotzdem können wir den Direktbereich unserer insgesamt sechs Klassen vollständig abdecken.

### Schülerfahrkarten

🕥 ie **Fahrschüler** erhalten am letzten Schultag vor den Sommerferien ihre Fahrausweise schon für das kommende Schuljahr. Dies ermöglicht ihnen auch in den Ferien die Nutzung aller öffentlichen Verkehrsmittel in den Kreisen WT, LÖ, FR, EM, OG und VS (gültig ab 01.08.2013).

### Schuljahresbeginn 2013/2014

m Montag, 09. September 2013, 08.00 Uhr, beginnt ökutraditionell mit einem Schülergottesdienst menischen in der evangelischen "Kirche des guten Hirten" das neue Schuljahr. Um 12.05 Uhr endet der erste Schulvormittag einheitlich für alle Klassen.

Die 14 neuen Erstklässler werden in einer kleinen Feier am Samstag, 14. September 2013, 10 Uhr eingeschult.





